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◆ 司  会 ＳＡＡ     日向野博史さん 

◆ 点  鐘 会 長 日向野脩弘さん 

◆ 斉  唱(曲目)  君が代 

  奉仕の理想 

 ソングリーダー 倉松 俊弘さん 

◆ 開会のお言葉 副会長 倉松 俊弘さん 

◆ 来賓及びお客様紹介 

 鹿沼市長 佐藤 信様 

 鹿沼市総務部秘書課課長 

         郷 明裕様 

◆ 乾杯 直前会長 高村 宏之さん 

 乾杯前に 6月 30日に 60周年記念事業となるベンチ

テーブル 1基を市立図書館に寄贈したことが報告され

ました。 

◆ 新旧会長・幹事バッジ及び襷の引継ぎ 

  新旧会長幹事 

◆ 直前会長・直前幹事に記念品贈呈 

  日向野脩弘さん 

 

◇ 会長就任挨拶 会 長  日向野脩弘さん 

皆様こんちには！ 

この度 2020-2021年度鹿沼ロータリークラブ第６１

代会長を務めます日向野でございます。鹿沼ロータリ

ークラブに入会させていただき早１９年目、素晴らし

い歴史と伝統を持つ鹿沼ロータリークラブの会長職

を務めさせていただくことは私にとって大変光栄な

ことでありますが、大役を仰せつかり、まさに身の引

き締まる思いでございます。 

さて、年明けから新型コロナウイルス感染症が世界

中に猛威を振るい、日本でもすべての生活・経済に多

大な影響を与え、危機的な状況となっています。４月

７日に政府が緊急事態宣言を発令、栃木県も自粛要請

を受け、当クラブにおいても例会の中止、各行事の中

止など思うように活動・運営できない状態が続いてお

ります。新型コロナウイルス感染症が終息して通常の

通りの日々が送れるよう、そして、ロータリークラブ

の運営が行えますよう尽くしてまいります。 

さて、本年度の RI 会長ホルガー・クナーク氏は本

年度のテーマを「ロータリーは機会の扉を開く」と発

表されました。私たちのあらゆる活動が、どこかで誰

かのために機会の扉を開いている。また、会員増強に

おいて数字にこだわる代わりに有機的かつ持続可能

な形でいかにしてロータリーを成長させることがで

きるかを考えていただきたい。と述べております。 

また、RI第２５５０地区森本敬三ガバナーは「魅力

ある元気なクラブにしましょう」という目標を発表さ

れました。その中で、ロータリーは立ち止まることな

く機会をとらえ進化し、中核的価値観に沿うロータリ

ーへと変化しなければならない。そのために若い世代

の声を聞き、新しいアプローチに心を開くことも必要

であると強調されています。 

そこで私は、「ロータリーは機会の扉を開く」ホル

ガ―・クナーク RI 会長がおっしゃったように数字で

掲げるのではなく、まずは会員維持、クラブ会員にふ

さわしい会員を募れるか。「魅力ある元気なクラブに

しましょう」森本敬三ガバナーが地区の目標とされた

ことを実現するためには、クラブ会員の親睦なくして

はできないと考えております。今年度は、会員相互の

親睦を第一に多くの会員のご家族の皆様に親睦会や

奉仕活動等に参加できる機会を持っていただき、より

一層会員同士の親睦を深め、魅力ある元気なクラブに

することで、会員増強・退会抑止になればと考えます。

また、今年度受け入れをさせて頂いた米山記念奨学生 

倪 棟付（げい とうふ）さんとの交流を深めロータ

リアンと奨学生との交流の中でお互いに刺激しあう

関係を築き、日本での生活が心豊かなものになるよう

配慮していきたいと考えます。 

今年度は、当クラブより鈴木良男第７グループガバ
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ナー補佐が地区より任命されましたので鈴木良男ガ

バナー補佐の活動に協力し、インターシティミーティ

ングのホストを全クラブ会員と協力し、成功させたい

と考えております。 

当クラブは、６０年の歴史が示す通り、素晴らしい

歴代会長の皆様が大勢折られます。今年度のクラブ運

営に際しまして、適切なご指導ご鞭撻をいただき役

員・理事ならびに会員全員のご協力を得ながら更なる

発展のために全力を尽くす所存でございます。コロナ

禍の中で、どのような１年になるのか先の見えにくい

状況となっていますが、皆様どうか感染予防を怠らず、

大塚幹事をはじめ新役員メンバー共々、何卒よろしく

お願い申し上げます。 

以上、簡単ではございますが、就任のあいさつとさ

せていただきます。ありがとうございました。 

 

◇ 幹事報告   幹 事   大塚政人さん 

１ ７月のロータリーレートは＄＝107 円です。 

２ 第１回理事会が先週開催され、議事録を会場後ろ

の掲示板に掲載しました。御確認下さい。 

３ ロータリーの友が届きました。レターボックスに

入れましたのでお読み下さい。 

４ 今市ロータリークラブより６０周年記念色紙が

届きましたので回覧致します。 

５ 60 周年記念誌は７月第３例会に出来上がますの

で御覧下さい。 

 

◇ 委員会報告              

マッチングランドの報告 

          ガバナー補佐 鈴木良男さん 

 高村年度の事業で鹿沼ロータリーから１０万円、総

額４１０万円の寄付があつまり、北朝鮮の脱北者の再

教育施設へパソコンを寄贈したとの報告が韓国のロ

ータリークラブより連絡がありました。 

 

親睦活動委員会   委員長    香川道雄さん 

 今年度の納涼例会の日程が決まりました。 

  ８月６日（木）１２時３０分より 

  古峰ヶ原射撃場にて 

 出席は本人と配偶者でございます。出席簿を回しま

すので記入して下さい。 

 昨年度、コロナウイルスの影響で例会が休会中本人

誕生、婦人誕生などの記念品をまだお取りになられて

いない方はお渡し致します。 

 

米山記念奨学会委員会 委員長   内野義忠さん 

 今年度米山記念奨学生として倪 棟付さんの受け

入れが決まりました。カウンセラーとして副会長 倉

松俊弘さんがなられました。 

 

◇ 米山記念奨学生紹介及び奨学金の授与    

 カウンセラー 倉松俊弘さんより米山奨学生 倪 

棟付さんの紹介がなされました。 

 引き続き、倪 棟付さんより次の挨拶がありました。 

 皆様、こんにちは。 

 名前は倪 棟付（げい とうふ）です。棟付と呼ん

でください。中国出身（内モンゴル出身）で 3年前に

作新大学の交換留学生として日本に来て、現在、宇都

宮大学地域デザイン科学部の修士２年生です。 

 今年は米山奨学生として鹿沼ロータリーに入って

皆様に出会えることは光栄です。これから１年間ロー

タリー精神を学ぶことと皆様との交流とをとても楽

しみにしています。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

◇ 卓話     鹿沼市長 佐藤  信 様 

☆コロナウイルスの影響について 

 感染者が先日３名出たが、３名とも軽傷とのことだ

ということが報告されました。 

☆４選当選の報告 

 無事に４選当選できたことが報告されました。選挙

戦を振り返った感想を述べられました。 

☆コロナウイルス対策について 



 医師会等の協力が取れて PCR検査体制が整ったこと

が報告されました。しかし、検査場所などは非公開に

してかかりつけ医師の判断のもと検査を受けること

ができます、とのことです。 

https://www.city.kanuma.tochigi.jp/0168/info-00

00006378-0.html 

☆給食費無償化に向けて 

 各種財政を駆使して７月、８月、９月の３ヶ月の期

間給食費を無償化することで準備をすることが発表

されました。１０月以降については生活困窮家庭など

経済的に厳しい家庭向けに継続していくことを検討

することが発表されました。 

☆災害復旧について 

 やっと河川工事に着手できましたが、現在は河川が

出水期に入り鮎も解禁されたので河川工事は一時中

断し、渇水期に改めて工事を再開すると発表されまし

た。 

☆庁舎建て替えについて 

 現在、１期工事が進行中で来年６月には１期工事が

完了し、引き続き２期工事を進めるために既存庁舎を

解体していくことが報告されました。 

☆花木センターについて 

 花木センターは今後、道の駅化に向けて動き出した

ことが報告されました。 

☆JR 鹿沼駅東口再開発について 

 宇都宮街道の整備と併せて JR 鹿沼駅東口の再開発

が完了するよう進めていくことが報告されました。 

☆鹿沼市深津地域の工業団地について 

 同地域に工業団地を造成することが報告されまし

た。 

☆南摩ダム建設について 

 今年度から本体工事に着手することが報告され、南

摩地域の温泉採掘ができ、湯量が豊富な温泉が出てい

るとのことで、今後、温泉を活用した地域創成を考え

ていくことが発表されました。 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

日向野脩弘さん：⑤高村会長、星野幹事、１年間大変おつかれ

様でした。しっかりバトン受け取りました。 

  ⑤鹿沼市長 佐藤信様。４期目の当選おめで

とうございます。今日はお忙しい中、第一例会

に出席していただきありがとうございました。 

  ⑤会員の皆様、米山記念奨学生の倪 棟付さ

んを１年間宜しくお願いします。 

  ⑤会員の皆様、たよりない会長かもしれませ

んが、１年間ご協力を宜しくお願い致します。 

大塚政人さん：⑤会員のみな様１年間ご指導ご協力お願い致し

ます。日向野会長を上げて上げてぬいてあげて

ください。 

市田 登さん：⑤鹿沼市長、郷さまようこそおいで頂きました。

日向野新会長、大塚新幹事１年間よろしくおね

がい致します。 

宇賀神貴洋さん：⑤日向野新会長、大塚新幹事一年間よろしく

おねがいします。 

  ⑤高村前会長、星野前幹事一年間お疲れ様で

した。お二人の勇姿は忘れません。色々な意味

で…PS 私はやってません!! 

  ⑤早退します! 

内野義忠さん：⑤日向野会長、大塚幹事、１年間頑張って下さ

い。米山記念奨学生の倪 棟付（ゲイ トウフ）

さん、宜しくお願いします。 

大出孝三郎さん：⑤日向野会長、大塚幹事さま一年間楽しんで

下さい。 

大久保昌章さん：①②③④ 

大貫定之さん：⑤日向野会長、大塚幹事がんばって下さい!! 

香川道雄さん：⑤親睦活動委員会委員長を拝命しました。１年

間よろしくお願いします。 

加藤昌彦さん：⑤日向野会長、大塚幹事、１年間よろしくお願

いします。 

金子昭彦さん：⑤日向野会長、跡目相続おめでとうございます。

大塚幹事、会長を守って頑張て下さい。SAA は

昔から「あにき」だし、今年だけ会員を「構成

員」と呼びますか？ 

 ⑤佐藤市長、本日は素晴らしい卓話をありがと

うございました。 

金子和夫さん：⑤日向野、大塚年度頑張って下さい。 

川邉 清さん：⑤日向野会長・大塚幹事、同級生コンビ 1年間

よろしくお願いします。特に大塚さん。歴代最

も働かなかった幹事の２代目の汚名をきない

ように。前幹事・次期幹事が優秀なので使いこ

なして下さい。 

吉高神一之さん：⑤日向野会長、大塚幹事、ラクに行こうよ。

緊張してるから毎回例会前にダッシュだね!１

０本位 

倉松俊弘さん：⑤日向野脩弘会長、大塚幹事よろしくお願いし

ます。佐藤市長、卓話ありがとうございました。 

狐塚泰久さん：⑤日向野会長、大塚幹事最高の１年間になりま

す様お祈り致します。初めての点鐘はキンチョ

ーしましたか？ 

 ⑤倉松副会長、加藤副幹事、いよいよそちら側

に座る時が来ましたね。がんばって下さい。 

五月女豊さん：⑤脩弘、大塚しっかりな!!俺は SAAだ似合うか？ 



佐川徹三さん：⑤日向野丸の無事出航を記念して！ 

櫻井武彦さん：⑤日向野会長、大塚幹事の出発を祝して。 

  鹿沼市長 佐藤信様、宇都宮さつき RC 郷様

よろこそ。 

鈴木良男さん：⑤日向野会長、大塚幹事新年度スタートおめで

とうございます。 

 ⑤佐藤市長、郷さんを歓迎して。本日はありが

とうございます。 

瀬谷一世さん：⑤高村会長、星野幹事、１年間お世話になりま

した。有難うございました。 

 ⑤新年度またお世話になります。宜しくお願い

致します。日向野丸の大公開を楽しんでいきま

しょう! 

早乙女和弘さん：⑤日向野会長・大塚幹事１年間宜しくお願い

致します。同級生・バッテリーコンビ頑張って

ね。 

  ⑤藤田スマイル B 委員長・吉髙神副委員長、

かみかみコメント楽しみです。 

 P.S.吉髙神君。富山の彼女（マダム）はお元気

ですか？ 

高村宏之さん：⑤日向野丸の門出を祝して。大塚幹事、しっか

りサポートお願いします。頑張って下さい。 

高山英義さん：⑤前年度高村会長、星野幹事 1 年間ありがとう

ございました。日向野会長、大塚幹事今年度よ

ろしくお願い致します。 

早山喜章さん：⑤日向野会長、大塚幹事、よろしくお願い致し

ます。 

福田英昭さん：⑤日向野会長、大塚幹事１年間頑張って下さい。

宜しくお願い致します。 

藤田真澄さん：⑤昨年に引き続きスマイル BOX 委員をやらせて

いただきます。真じめな私、ふざける吉髙神さ

ん最後までいない早山さんで 1年間スマイルお

届けします。楽しいコメント宜しくお願い致し

ます。 

星野詠一さん：⑤日向野会長、大塚幹事１年間よろしくお願い

致します。 

山崎博通さん：⑤日向野会長さん大塚幹事さん一年間宜しくお

願い致します。高村会長星野幹事さん御苦労様

でした。 

若林 実さん：⑤日向野新会長おめでとうございます。プログ

ラム委員長に指名ありがとうございます。会長

の名をけがさぬ様な例会プログラムにして行

きたいと決意します。 

 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

58 0 0 0 0 100％ 

一般原則としてロータリーのプラグラム・会合行事の

全参加者の健康と安全を最優先とし、本年１２月まで

の例会の出席義務は免除となります。 

 

◆ 閉会の言葉  幹 事  大塚 政人さん 

 

◆ 点  鐘   会 長  日向野脩弘さん 

 

● 次回 ７月第２例会 7月 9日（木）     

            

場  所：福田屋百貨店鹿沼店 ３階 

時  間：１２時３０分～ 

 

～第２回クラブ協議会～ 
 

（発行責任者 ：浅野知則） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新旧会長・幹事バッジ及び襷 引継風景 

高村会長・星野幹事 
 コロナ禍でのロータリー運営本当にお疲れ様でした。 

日向野新会長・大塚新幹事 
 日向野丸の出航!! 
 １年間無事に航海できますように(*^▽^*) 


